
Diálogo “Quillota sobre ruedas” busca levantar las necesidades de la
comunidad en materia de transporte público

En la comuna de Quillota, específicamente en el sector de San Pedro de Putupur, durante la
semana pasada se desarrollo, la reunión “Quillota sobre ruedas”, con el fin de conversar con
los vecinos, vecinas del sector y propietarios de la locomoción colectiva, sobre fiscalización,
seguridad, valores de pasajes, participación ciudadana y coordinación de Servicios públicos
para mejorar  las condiciones del transporte público del sector. La reunión liderada por el
delegado Presidencial de Quillota, José Orrego Ramírez en conjunto con funcionarios de la
institución y el departamento de Dirección del Tránsito del municipio de Quillota, nace del
compromiso de la primera autoridad provincial para avanzar hacia un transporte público
regulado. 

Más de 30 personas participaron de la reunión  donde “pudimos conversar sobre  las
necesidades  y las problemáticas que hoy día  tiene  la comunidad respecto al transporte, en
la ocasión identificamos la falta de frecuencias, que en ciertos horarios ya no circulan los
microbuses, y entendemos también la problemática, del punto de vista que tiene que ver con
la conexión  de San Pedro y las distintas localidades  de la provincia.  Esperamos trabajar en
este sentido juntos también con los empresarios de la locomoción, que estuvieron presentes
y  vieron de manera directa, la situación que están viviendo los vecinos,  esperamos con
mucho dialogo ir avanzando en mejorar las condiciones de transporte de la comunidad de
San Pedro” afirmó el delegado Presidencial de Quillota, José Orrego Ramírez. 
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Por otra parte, Nelly Peña, presidenta de la JJVV Villa el Huerto,  destacó y agradeció “que
nos tomen en cuenta nosotros nos sentimos valorados como personas y como comunidad,
me gustaría que pasáramos a ser zona urbana para no tener estos problemas de
movilización, porque en Quillota en cualquier horario uno cuenta con locomoción, quiero
reiterar el agradecimiento  hacia la delegación  que se acercaron hacia nosotros. Me parece
muy bien que nos juntemos todos a dialogar, porque somos todos parte de una comunidad
completa y entre todos podemos hacer muchas cosas en progreso de todos nosotros”.

Cabe destacar que la delegación Provincial de Quillota, seguirá realizando estos diálogos en
distintos sectores de la provincia con el fin de levantar las necesidades de la comunidad e ir
avanzando en mejorar las condiciones de transporte público de la provincia. 

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

